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Abstract (en)
The unit (1) has an optical attachment (12) mounted in direction of light emission in front of an LED light source. The optical attachment comprises
a holding turret on a side facing a circuit board such that the holding turret slots into a hole drilled into a circuit board. The optical attachment is
positive-locking to a holding body (4) arranged on another side facing away from the light source. The holding body is molded to carrier frame,
where one of the holding body or the carrier frame is provided to snap on to the optical attachment. An independent claim is also included for a
method for mounting a lighting unit.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Leuchteinheit (1) für Fahrzeuge mit einer auf einer Leiterplatte (18) angeordneten Lichtquelle (13) und mit einer in
Lichtabstrahlrichtung vor der Lichtquelle angeordneten Vorsatzoptik (12), die auf einer der Leiterplatte zugewandten Seite mindestens einen
Haltedom (15',15'') aufweist, der in der Montageposition in eine Bohrung der Leiterplatte eingreift, und wobei die Vorsatzoptik (12) mit einem
auf einer der Lichtquelle abgewandten Seite angeordneten Haltekörper (4) formschlüssig verbunden ist, wobei der Haltekörper (4) an einem
Tragrahmen (12) angeformt ist und dass der Haltekörper oder der Tragrahmen durch Verrastung mit der Vorsatzoptik verbunden ist.
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